

La pause méridienne

Rappelez-vous ! Nous vous avions annoncé qu'une nouvelle activité devait voir le jour après les vacances de Noël. Gwendoline nous accueille en salle de motricité pour nous proposer une activité « danse » ! Nous allons nous entraîner pour créer un petit projet ...

TAP / CE2 - CM

Du 03 janvier au 17 février 2017

Lors des séances de sports les animatrices nous ont proposé plusieurs activités (basket- football...) et les jours de pluie nous avons fait des petits jeux comme dessiner c'est gagné, des jeux de mimes ...

En « temps libre », nous avons travaillé sur le corps humain. Nous avons réalisé une main en « relief » ainsi que les contours du visage en profil.

En « Donnes des couleurs à ton école » nous avons changé la cantine en « Restaurant des gourmands », pour le rendre le plus réel possible, nous avons fabriqué deux serveurs : Gugus et Pépito, ils nous accueillent tous les midis à bras ouverts !



Remettre le cahier périscolaire dans le sac d'école dès que vous l'avez lu, merci !